



Aria Barin Khiabani

Étudiant

Montréal

Faculté de droit

Université McGill

Aria aime travailler en équipe pour trouver des solutions créatives et uniques à des problèmes complexes, ce qui l'incite à pratiquer le droit.

Bien qu'il soit ouvert d'esprit quant aux domaines de pratique, il pense que ses compétences en matière de plaidoirie pourraient l'amener à travailler dans le domaine du litige commercial, de l'arbitrage et d'autres formes de résolution des litiges.

Si vous n'étiez pas avocat, quelle carrière auriez-vous choisie?

Je serais producteur de musique et directeur créatif. J'ai toujours été passionné par la production musicale et j'aime trouver des moyens de repousser les limites en matière de conception sonore et de structure des chansons.

Quelle compétence aimeriez-vous acquérir et pourquoi?

J'ai travaillé mon français au cours des dernières années, depuis que j'ai déménagé à Montréal, et j'espère développer cette compétence tout au long de ma carrière juridique. Je crois que parler le français est non seulement un atout sur le plan professionnel, mais aussi un engagement qui démontre une volonté de comprendre l'histoire et la culture du Canada.

Y a-t-il quelque chose à propos de vous que nous serions surpris d'apprendre?

Je suis un rappeur et un artiste hip-hop. Je rappe depuis l'âge de 14 ans et j'adore écrire des rimes.